

**Требования к отчетной документации по практике
«Производственная практика
(практика по контролю качества лекарственных средств)»
для обучающихся 2022 года поступления
по образовательной программе
33.05.01. Фармация,
профиль Фармация
(специалитет),
форма обучения очная
2026 – 2027 учебный год**

**Requirements for reporting documentation of practice
«Production practice (medicine quality control practice)»
for students of 2022 year of admission
under the educational programme 33.05.01 Pharmacy,
specialisation (profile) Pharmacy
(Specialist's degree),
form of study full-time
for the 2026-2027 academic year**

Формы отчетности по практике:

- дневник,
- индивидуальное задание.

Дневник практики должен включать в себя протоколы различных видов работы, выполненной обучающимся в ходе практики. Протоколы оформляются на каждый день работы на практике. Каждый протокол должен содержать сведения о дате, теме (-ах) занятия (-й), выполненной работе и исследовательских процедурах (операциях), а также о полученных первичных данных и результатах их анализа. Кроме того, дневник включает в себя 6 заданий, которые студент должен выполнить в течении практики.

Дневник должен быть подписан на титульном листе руководителем практики от ВолгГМУ и руководителем практики от организации.

Дневник предоставляется в бумажном виде.

Индивидуальное задание представляет собой учебно-исследовательскую работу по изучению оборудования, используемого для контроля качества лекарственных средств.

Выполненное индивидуальное задание предоставляется в электронной форме в формате .pdf .

Forms of reporting on the practice:

- diary,
- individual assignment.

The practice diary must include records of various types of work completed by the student during the production practice. The records are drawn up for each day of work during the production practice. Each record must contain information about the date, the topic(s) of the session(s), the work completed, and the research procedures (operations), as well as about the primary data obtained and the results of their analysis. In addition, the diary includes 6 tasks that the student must complete during the production practice.

The diary must be signed on the title page by the practice supervisor from VolgSMU and the practice supervisor from the organization.

The diary must be submitted in paper form.

The individual assignment is a research and study work on the equipment used to control the quality of medicinal products.

The completed individual assignment must be submitted in electronic form in .pdf format.

Рассмотрено на заседании кафедры фармацевтической, токсикологической химии, фармакогнозии и ботаники, протокол от «29» ____мая____ 2026 г. № 10.

Approved at the meeting of the Department of Pharmaceutical, Toxicological Chemistry, Pharmacognosy and Botany
Minutes dated «29» May 2026. № 10

Заведующий кафедрой/
Head of the Department



А.А. Озеров